ADRA 63

ASSOCIATION DÉPARTEMENTALE DES RETRAITÉS AGRICOLES

Tout au long de l'année 2011, notre ADRA a continué, tant au niveau départemental qu'au niveau national, ses actions en faveur des retraités agricoles. Notre participation aux grandes manifestations pour les retraites du printemps dernier a été très remarquée.

Certes, les avancées obtenues ne sont guère palpables, une très petite augmentation des pensions, la prise en compte de la RCO pour les conjointes d'exploitants. Ces quelques annonces sont nettement insuffisantes. C'est pourquoi nous devons continuer nos actions, car le temps des promesses est terminé, maintenant il faut agir.

Nos revendications pour améliorer nos retraites, vous les connaissez. Comme ce sont les pensions des conjointes d'exploitants les plus indécentes, voici la contribution de Pierrette DELAVALET et Monique ROMEUF, qu'elles ont présentée à la tribune de l'assemblée générale de l'ADRA 63 :



Tribune de l'ADRA

«Octobre est revenu et avec lui notre assemblée générale annuelle. Une année et pourtant c'était hier. Le temps file à la vitesse du TGV nettement plus rapidement que le temps des promesses faites par le

ADRA 63

ASSOCIATION DÉPARTEMENTALE DES RETRAITÉS AGRICOLES

Président de la République. Là-haut, c'est vitesse escargot.

Indigne, indécente : voilà près de cinq ans que Mr Sarkozy jugeait ainsi la situation des retraités agricoles. « Je vais y remédier », at-il dit alors. Depuis qu'avons-nous eu, quelques aumônes, vite englouties par les augmentations du coût de la vie et lorsqu'on ajoute très peu à rien, on se retrouve avec ce que vous connaissez, pas grand-chose. Mais où sont donc passés toutes ces promesses, ces discours ronflants? A la trappe. Sarkozy est le Roi du mensonge, le Roi du mépris de la France d'en Bas. L'indignité et l'indécence sont comme la honte et le ridicule, elles ne tuent pas ceux qui les infligent à autrui car il y aurait tout làhaut une belle hécatombe.

Seuls les plus aisés sont protégés. Aux dernières nouvelles, ne sont considérés comme riches, que ceux qui ont un revenu annuel de plus de 500 000 euros. De quoi faire rêver, NON? Lorsque les oubliés que nous sommes doivent se débrouiller avec moins de 15 000 euros pour un couple.

Les responsables nationaux de l'ANRAF ont été reçus par divers ministres à Paris. Certains se sont émus de notre situation, mais le plus objectif a été Monsieur Morin. Ce cher Monsieur a suggéré que les retraités en situation difficile vendent leur maison et partent en location. N'est-ce pas là une belle preuve de solidarité envers des personnes qui ont trimé toute une vie, participé à la richesse de la France, payé leurs cotisations pour avoir un toit et s'assurer une vieillesse décente. De tels propos sont une honte pour notre Pays et ceux qui le représentent.

Chez nous, nous faisons chaque année le grand nettoyage de printemps. En 2012, c'est à l'Elysée que ce nettoyage doit avoir lieu. Prenons de solides balais et frappons fort, la place doit être nette. Ces gens-là ont participé à la ruine de la France. Ils ont augmenté leurs indemnités, leur train de vie, ils ont favorisé les riches et maintenant ils nous présentent la note. Pour autant, ne donnons pas un chèque en blanc aux autres candidats, exigeons des engagements sérieux. Assez des promesses jamais tenues!

Restons ce que nous sommes malgré ce que nous imposent ces gens-là. Restons aussi longtemps qu'il sera possible droits dans nos bottes et la tête haute. La honte est pour ces tyrans et nous nous devons de le leur faire savoir.

Merci à toutes et à tous d'être là aujourd'hui. Le combat n'est pas terminé, la lutte pour nos droits doit continuer. »

Rejoignez l'ADRA. L'union et le nombre seront la force de nos revendications.

Meilleurs vœux pour la nouvelle année.



Participants à l'Assemblée Générale